

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

##### **1. Pembentukan Sikap Taat Ibadah Siswa Kelas VII B MTs Nurul Islam Kota Kediri**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dalam jangka waktu tertentu, bahwasanya telah ditemukan upaya pembentukan sikap taat ibadah pada siswa kelas VII B di MTs Nurul Islam Kota Kediri dilakukan secara intensif (terus menerus). Dimana siswa melakukan beberapa kegiatan keagamaan disela mereka melakukan pembelajaran, hal ini dilakukan secara rutin agar mencapai tujuan semaksimal mungkin. Hal yang dilakukan MTs Nurul Islam, dimana madrasah memberikan tentang pemahaman untuk mendekatkan diri kepada Allah melalui beberapa aktivitas, dan siswa dapat melaksanakan dengan baik, yang artinya mereka mau mengamalkan ajaran tersebut.

Proses pembentukan sikap taat ibadah di MTs Nurul Islam melalui beberapa kegiatan yang bisa diklaim sebagai bentuk ibadah. Hal ini di dasari dengan definisi ibadah, yaitu wujud ketundukan dan pemujaan manusia kepada Tuhan. MTs Nurul Islam Kota Kediri memberlakukan kepada siswanya agar selalu berdoa sebelum pembelajaran, kegiatan doa ini sebagai bentuk bahwa Allah tempat bergantung dan meminta pertolongan. MTs Nurul Islam juga menambahkan kegiatan ibadah lainnya seperti tadarus, shalat berjamaah, dan praktik wudhu.

## **2. Dampak Pembentukan Sikap Taat Ibadah Siswa Kelas VII B MTs Nurul Islam Kota Kediri**

Mengenai dampak dan manfaat yang diberikan dari pembentukan sikap taat ibadah ini yaitu tujuan utama siswa dapat mendekatkan diri kepada Allah, namun siswa akan mendapatkan manfaat tambahan seperti terhindar dari perbuatan keji dan munkar. Dan pelaksanaan program kegiatan ini sudah terlaksana dengan baik di MTs Nurul Islam Kota Kediri, namun masih perlu ada beberapa evaluasi yang harus dilakukan.

### **B. Saran**

#### **1. Kepada Kepala Madrasah Tsanawiyah Nurul Islam Kota Kediri**

Selaku kepala madrasah penulis mengharapkan agar lebih ditingkatkan lagi program kegiatan yang telah terlaksana, seperti pengembangan inovasi agar siswa dapat senang dalam melakukannya, sehingga dapat menghasilkan hal yang lebih efektif pada diri siswa.

#### **2. Kepada Para Guru Madrasah Tsanawiyah Nurul Islam Kota Kediri**

Penulis mengharapkan guru selalu berusaha mengembangkan potensi siswa dan menjunjung tinggi kesadaran siswa dalam mengikuti program kegiatan tersebut.

#### **3. Kepada Peneliti Yang Akan Datang**

Hasil Penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi peneliti jenjang selanjutnya sebagai acuan dalam mengembangkan intelektual berkaitan dengan pembentukan sikap taat ibadah. Mengenai penelitian ini, memungkinkan ada beberapa hal yang perlu diperdalam lagi, penulis mengharapkan peneliti selanjutnya dapat menerangkan lebih rinci berkaitan dengan pembentukan sikap taat ibadah.